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OFFENER BRIEF 

Ich danke meiner Kreativität, meiner Inspiration, meiner Fantasie, meiner Intelligenz, meiner 
Genialität, meiner Intention, meiner Verstandeskraft, meinen Denkvermögen, meiner 
Bewusstheit, meiner Logik, meinen analytischen Fähigkeiten, meinen Zahlenverständnis, 
meinen Vorstellungsvermögen, meinen Geist für deren ausgezeichnete Denkleistungen die sie 
mir schon seit einer langen Zeit zur Verfügung stellen. Wenn ich mich auf wen verlassen kann 
dann auf meinen Geist mit all seinen geistigen Fähigkeiten die ich alle sehr gut entwickelt, 
ausgebildet und trainiert habe. Ich kann meinem Geist mit seinen geistigen Fähigkeiten gar 
nicht dankbar genug sein. Daher schreibe ich ab und zu das nieder um das festzuhalten. 
Comprende? 

Ich kann mich überglücklich schätzen, dass ich meine geistigen Fähigkeiten sehr gut 
entwickelt, ausgebildet und trainiert habe. Seit ich über entwickelte, ausgebildete und gut 
trainierte geistige Fähigkeiten verfüge, fällt mir das Denken sehr leicht. Es ist ein wahres 
Vergnügen mit gut entwickelten, ausgebildeten und gut trainierten geistigen Fähigkeiten zu 
denken. Wenn man seinen Geist bei der Arbeit ständig benötigt, dann ist es vernünftig und 
klug seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Schön blöde 
wäre ich, wenn ich so wie alle anderen mein so wertvolles geistiges Potenzial vergeude anstatt 
es zu nutzen. Alle die ihrer Holschuld der geistigen Entwicklung nicht nachkommen gehören 
zu den geistigen Totalversagern. Comprende? 

Klar ist, wenn man seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert hat man viel 
mehr von seinen entwickelten, ausgebildeten und gut trainierten geistigen Fähigkeiten als die 
geistig unterentwickelten Menschen. Geistig unterentwickelte Menschen vergeuden ihr so 
wertvolles geistiges Potenzial. Das kann man nicht schönreden. Alle geistig unterentwickelten 
Menschen sollten sich eingestehen, dass sie geistig unterentwickelt sind und ihrer Holschuld 
nachkommen sollten ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. 
Wer das nicht macht ist geistig unterentwickelt und gehört zu den geistigen Vergeudern die 
geistige Totschweiger sind. Die Menschheit ist in einem sehr erbärmlichen geistigen Zustand 
da praktisch niemand seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausbildet und trainiert. 
Comprende? 

Neuerdings genieße ich die kurze Zeit bis ich am Anfang einen Einfall für einen neuen 
Kurztext bekomme. Früher habe ich mir immer Gedanken darüber gemacht was ich als 
nächstes schreiben werde was ich jetzt nicht mehr mache, um meinen Denkraum frei zu halten, 
um Raum für die Schöpferkräfte frei zu halten. Zum Glück bekomme ich mit meiner neuen 
Denkweise schneller Einfälle, Ideen, Geistesblitze, Gedanken, Inspiration, kreative Gedanken 
und fantasievolle Gedanken. Mit heutigen Tag hat sich vieles zum Positiven verändert. Das 
kann ich nicht abstreiten und bin sehr glücklich darüber, dass jetzt so ist. Und ich bin schon 
sehr gespannt auf morgen, denn da werde ich klüger werden und etwas lernen. Das steht heute 
schon fest, dass das so sein wird. 
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Seit neuestens lächle ich meinen screen am Peacemaker-Handy an. Lächeln schüttet im Gehirn 
Glücksbotenstoffe aus die meine Denkleistungen steigern. Somit kann ich schreiben: Lächeln 
hilft beim Denken, beim Schreiben, im Leben und schenkt einem ein gutes Gefühl sowie bringt 
einen weiter. Wer nicht glücklich ist schadet seinem Denken und vermindert das empfundene 
Lebensglück. Eigentlich sollten alle Menschen so viel lächeln und lachen wie es nur möglich 
ist und sich auch ihr Lebensglück bewusst machen. Wer das nicht macht schadet sich selbst 
und das ist überhaupt nicht klug, sondern im Gegenteil. Ernste Menschen sollten darüber 
aufgeklärt werden, dass Sie besser dran sind, wenn Sie glückliche Menschen sind da sie dann 
über bessere Denkleistungen verfügen als wenn sie den ganzen Tag ernst sind. Comprende? 

Ich bin guter Dinge. Wenn es tatsächlich klappt, dass ich mit meinem Geist einen Deal 
abschließen kann, dann beginnt ein neues Leben für mich. Ich weiß ja, dass mein Geist sehr 
klug ist, daher gehe ich davon aus, dass er mein Win-Win-Angebot annehmen wird und darauf 
eingeht. Ich habe meinen Geist ja ein recht verlockendes Angebot gemacht wo er und ich 
geistig profitieren. Und zwar vielfach profitieren und lange Zeit profitieren werden. Ich bin 
wirklich sehr gespannt darauf was ich morgen erleben werde und zu welcher Entscheidung 
mein Geist gekommen ist. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Comprende? Klar 
ist, dass wenn ich einen Deal mit meinem Geist abschließen kann, dann können das auch 
andere Menschen machen. 

Ich könnte erneut der geistige Vorreiter werden der einen Deal mit seinem Geist abschließt, 
dann wäre ich schon wieder der Erste und Einzige der sowas zu Stande gebracht hat. Allein 
auf die Idee zu kommen mit seinem Geist einen Win-Win-Deal abschließen zu wollen könnte 
meiner Intelligenz geschuldet sein oder auch ein gemeinsames Produkt meiner gebündelten 
Schöpferkräfte. Es ist ja nicht zu ergründen wer was sich erdacht hat und woher das kommt. 
Auf jeden Fall habe ich vor ein paar Wochen meine Schöpferkräfte gebeten mir wieder 
"normale" Kurztexte geistig einzugeben und keine sexuelle Kurztexte mehr. Und ab dem 
Zeitpunkt wo ich diesen Wunsch geäußert habe, habe ich nur mehr "normale" Kurztexte 
erhalten, obwohl ich zuvor über mehrere Wochen praktisch nur mehr sexuelle Kurztexte 
geistig eingegeben bekommen habe. Wenn mein Geist genauso kooperativ ist wie meine 
Schöpferkräfte, dann fängt für mich morgen ein neues Leben an. Comprende? 

Heute bin ich gleich für mehrere Erkenntnisse sehr dankbar. Es könnte gut sein, dass ich ab 
morgen noch enger mit meinem Geist zusammenarbeite als bisher. Es sieht sehr gut danach 
aus, dass das so sein wird. Aber schauen wir mal, dann werden wir schon sehen. Morgen bin 
ich auf jeden Fall klüger als heute. So wie ich heute klüger bin, als gestern. Allerdings könnte 
es morgen ein weltbewegendes gewinnbringendes Ereignis sein, dass allen Menschen nutzen 
wird. Ich habe ja auch schon mit zwanzig Jahren einen Deal mit dem Leben, der Gesundheit 
und meinem Körper abgeschlossen, der bis heute eingehalten wurde. Somit ist es mir möglich 
gewesen bisher mit dem Leben, der Gesundheit, meinen Körper und meinen Schöpferkräften 
einen Deal abzuschließen und wenn es hinhaut ab morgen auch mit meinem Geist. 

Ich mache mir schon wieder Vorwürfe, dass ich 35 Jahre dazu benötigt habe darauf zu 
kommen mit meinem Geist einen Deal abzuschließen. Aufgrund einer sehr schmerzlichen 
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Notlage habe ich mit zwanzig Jahren einen Deal mit meinen Leben, meiner Gesundheit und 
meinem Körper abgeschlossen der jetzt schon 35 Jahre von allen Seiten eingehalten wurde. 
Seit ca. etwas über einen Jahr habe ich ja auch einen Deal mit dem lieben Gott. Warum ich 
daher nicht schon viel früher auf den Gedanken gekommen bin auch mit meinem lieben Geist 
einen Deal abzuschließen ist mir unerklärlich. Wenn der Deal mit meinem Geist klappt werde 
ich als nächstes mit meiner Seele einen weiteren Deal abschließen versuchen. Ich weiß zwar 
noch überhaupt nicht wie der Deal ausschauen wird, aber darüber kann ich mir ja noch morgen 
Gedanken machen. Natürlich werde ich wieder eine Win-Win-Angebot mir erdenken. Dann 
wäre die Zeit auf einen Tag verkürzt und nicht mehr 35 Jahre um einen weiteren nützlichen 
und gewinnbringenden Deal zu machen. Comprende? 

In der Kurztexte Vielschreiberei gibt sich der Kurztexte Vielschreiber seinen Schöpferkräften 
hin. Diese Hingabe und der zur Verfügung gestellte Denkraum, die zur Verfügung gestellte 
Zeit und Energie wird von den Schöpferkräften mit geistigen Ergüssen belohnt. Als 
leidenschaftlicher Kurztexte Vielschreiber bin ich ein sehr inniges Liebesverhältnis mit 
meinen Schöpferkräften eingegangen. Die Schöpferkräfte lieben mich und ich 
liebe meine Schöpferkräfte und bin ihnen wirklich sehr dankbar dafür, dass sie mir geistige 
Höchstleistungen erbringen und zwar den ganzen Tag über und die ganze Zeit seit vielen 
Monaten. Meine Schöpferkräfte sind von mir hochtrainiert worden. Das optimale Schreiben 
über einen längeren Zeitraum hat meine Schöpferkräfte so enorm hochtrainiert, dass sie 
seitdem mir Marathonhöchstleistungen erbringen können. Seit ich das optimale Schreiben 
vom lieben Gott erhalten habe bewundere ich meine geistigen Fähigkeiten. Ich hätte mir früher 
nicht vorstellen können, dass meine geistigen Fähigkeiten so derart hochtrainiert werden 
können wie sie es jetzt sind. 

Ich denke es ist möglich seine geistigen Kapazitäten so derart hoch zu trainieren, dass man 
sich ein regelrechtes Superhirn entwickelt. Natürlich sollte man seinem Gehirn dazu auch die 
gehirngerechte Ernährung mit allen notwendigen Gehirnvitalstoffen zukommen lassen, 
ausreichend trinken, bewegen und schlafen sowie eine denkgerechte innerer Ruhe sowie 
äußere Ruhe ohne jegliche Ablenkungen bereitstellen. Mit diesen Voraussetzungen kann es 
möglich sein sich mit der Zeit und ausreichenden Training ein Superhirn zu entwickeln. Ich 
werde einen diesbezüglichen Selbstversuch anstellen und mir anschauen wie weit ich damit 
kommen kann. Schaden kann es ja nicht das bestmögliche für sein Gehirn zu unternehmen. 
Also schauen wir mal, dann werden wir schon sehen. Comprende? 

Der Zustand unserer Welt kann so beschrieben werden: Geistig unterentwickelte geistig blinde 
Menschen führen geistig unterentwickelte geistig blinde Menschen an. Dabei kann nichts 
Gescheites herauskommen. Das kann man nicht erwarten. Der geistig unterentwickelte geistig 
blinde Mensch ist unfähig erkennen zu können, dass er geistig unterentwickelt und geistig 
blind ist und dringend eine geistige Entwicklung aller seiner geistigen Fähigkeiten notwendig 
hat. Praktisch alle Menschen sind geistig unterentwickelt und checken nicht, dass sie ihre 
geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren müssen um ihr geistiges Potenzial 
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zu nutzen anstatt es zu vergeuden. Alle geistig unterentwickelten Menschen gehören zu den 
geistigen Totalversagern. Das kann man nicht schönreden. Comprende? 

Morgen werde ich es wissen ob nicht nur das Leben, die Gesundheit, mein Körper und der 
liebe Gott dazu bereit sind mit mir Deals zu machen, sondern auch ob mein lieber Geist dazu 
bereit ist mit mir einen Deal einzugehen. Meiner Meinung nach stehen meine Chancen recht 
gut, dass mein lieber Geist ebenfalls mit mir einen Win-Win-Deal vereinbart. Ich kann mir 
nämlich gut vorstellen, dass mein Geist eine weitere Gehirnverwöhnkur mit Gehirnvitalstoffe 
machen möchte. Zudem hat ja eigentlich ja mein Geistselbst diesen Win-Win-Deal ersonnen, 
daher schaut die ganze Sache sehr gut aus, dass ich einen weiteren Deal haben werde. Aber 
schauen wir mal, dann werden wir schon sehen.  Die Spannung ist auf jeden Fall gegeben und 
groß. Comprende? 

Je nachdem wie man es betrachtet schließt gerade mein Geist einen Deal mit sich und mir ab 
und ich denke, dass der Einfall von meinem Bewusstsein gekommen ist, obwohl er aller 
Wahrscheinlichkeit ja von meinem Geist selbst gekommen ist. Ich beobachte sozusagen wie 
mein Geist mit sich einen Deal abschließt und ich dann ab morgen meine zweite 
Gehirnverwöhnkur unternehmen werde und ich meinen Geist die vorrätigen Gehirnvitalstoffe 
zuführen werde. Ich gehe allerdings sehr gerne diesen Deal ein und freue mich schon darauf, 
wenn mein Geist mit dabei ist mit mir/sich diesen Win-Win-Deal zu machen. Das hätte meiner 
Ansicht nach enorme Auswirkungen auf die ganze Menschheit. Ich denke nämlich, dass 
derzeit praktisch niemand einen gewinnbringenden Deal mit seinem Geist abgeschlossen hat. 
Ab morgen könnte sich das ändern. Comprende? 

Die Brainpower, also die Geisteskraft sollte durch Training gestärkt und gesteigert werden, 
um ausreichend Brainpower zur Verfügung zu haben. Klar ist, dass man gar nicht genug 
Brainpower besitzen kann wie man auch gar nicht zu viel Intelligenz haben kann sowie keine 
zu hohe Verstandeskraft haben kann aber auch kein zu großes Denkvermögen haben kann. 
Man kann auch nicht zu viel Wissen wie man auch keinen zu hohen Erkenntnisstand haben 
kann und nicht über zu viele Informationen verfügen kann sowie nicht zu viele Kompetenzen 
haben kann. Man kann auch nicht zu genial sein. Bei diesen angeführten Angelegenheiten gibt 
es kein zu viel, sondern nur ein zu wenig oder nicht ausreichend oder unzureichend. 
Comprende? 

Sich Zeit für sich zu nehmen kann andere Menschen vor den Kopf stoßen, wenn sie denken 
und erwarten einen Anspruch auf meine Zeit zu haben. Ich bin aber nach wie vor der Ansicht, 
dass nur ich selbst einen Anspruch auf meine Zeit habe und niemand sonst. Ich bin ja ein freier 
Mensch und verfüge über meine Zeit selbst. Wenn ich jemanden meine Zeit widme dann 
freiwillig und ohne jeglichen Zwang. Zwang kann ich überhaupt nicht ausstehen. Da meldet 
sich der Widerstand zu Wort und ich reagiere je nachdem dickköpfig oder vernünftig. Je nach 
Standpunkt. Ich beende diesen Kurztext hier an dieser Stelle, weil ich etwas einkaufen gehe. 

Mir ist mein Geist heilig. Somit habe ich einen heiligen Geist oder der heilige Geist ist in mir. 
Somit bin ich Gottes adoptierter Sohn und der heilige Geist ist in mir und der liebe Gott steht 
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mir beiseite. Da der liebe Gott seine gesamte Schöpfung durchdringt bin ich Gottes adoptierter 
Sohn mit dem heiligen Geist und der liebe Gott durchdringt alle meine Zellen. Somit bin ich 
die Dreifaltigkeit. Könnte schlechter sein. Da ich das große Glück und die große Ehre hatte 
den lieben Gott persönlich kennenzulernen weiß ich, dass der liebe Gott und ich bei den 
allermeisten Angelegenheiten gleich denken. Ich kann auch schreiben mein heiliger Geist und 
der liebe Gott harmonieren und stimmen überein. Ich hätte mir es zuvor niemals denken 
können, dass ausgerechnet ich vom lieben Gott ausgewählt werde und er will, dass ich seine 
Nachfolge antreten uns auch das Jüngste Gericht abhalten soll zusammen mit der Wahrheit 
und der ausgleichenden Gerechtigkeit. 

Was mir mit dem lieben Gott zugestoßen ist, ist so unglaublich, dass kein einziger Ungläubiger 
das jemals glauben kann. Das spielt allerdings keine Rolle was geistig unterentwickelte 
Ungläubige glauben und was sie nicht glauben können. Ich habe mit dem lieben Hott einen 
Deal abgeschlossen an den ich mich selbstverständlich halten werde. Ich stehe zudem was ich 
dem lieben Gott versprochen habe. Ich kann mich auf den lieben Gott verlassen und er kann 
sich auf mich verlassen. Keine Frage. Ich halte Wort und der liebe Gott haltet Wort. Da fährt 
die Eisenbahn drüber. Der liebe Gott hat mir mitgeteilt, dass ich, wenn ich sterbe das ewige 
Leben und das Allwissen und seine Allmacht erhalte. Aber noch habe ich meine Zeit als 
Mensch hier auf der Erde zu wirken und kann immer wieder den lieben Gott im Himmel 
besuchen. Comprende? 

Hätten Sie sich gedacht, dass der liebe Gott vegan ist, gerne Rotwein trinkt und kifft? Ich hätte 
mir das früher nie und nimmer vorstellen können. Jetzt bin ich klüger und weiß mehr. Nein, 
das ist selbstverständlich überhaupt keine Gotteslästerung. Wo denken Sie hin. Das ist die 
Wahrheit. Das können Sie mir glauben. Zufälligerweise ist auch in diesen Bereichen die 
Verhaltensweise des lieben Gottes die Gleiche wie meine. Wir denken nicht nur gleich wir 
verhalten uns auch gleich. Woher ich das wissen will? Ich habe mit dem lieben Gott schon 
mehrmals vegan gekocht und gespeist sowie die eine oder die andere Rotweinflasche 
getrunken und einige Tüten geraucht. Wir haben uns dabei immer ausgezeichnet unterhalten 
und viel gelacht. Der liebe Gott ist der allerbeste schwarze Humorwitze Erzähler den es gibt. 
Niemand erzählt pointierter schwarze Humorwitze wie der liebe Gott. Comprende? 

Wenn die Seele tatsächlich nach dem Tod unsterblich weiterlebt, dann ist es vernünftig seinen 
Seelenfrieden zu schließen und zu erreichen. Wenn der Mensch einen schlechten Charakter 
hat dürfte das auf die Seele abfärben und die Seele verunreinigen. Verunreinigte Seelen sind 
dann für die Ewigkeit verunreinigt. Ich kann mir gut vorstellen, dass keine Seele verunreinigt 
werden will. Daher wird mein Deal mit meiner Seele beinhalten, dass ich alles in meiner Macht 
und in meinem Möglichkeitsbereich machen werde, um eine reine saubere Seele zu haben. Ich 
bitte hiermit meine Seele mir klar und deutlich mitzuteilen, was sie alles von mir erwartet und 
haben möchte, damit ich das in unseren Deal mit hineinnehmen kann. Gerne bin ich bereit 
dazu auf alle Wünsche und Forderung einzugehen um meinen Seelenfrieden zu schließen. 
Comprende? 
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Geistig unterentwickelten Menschen ist alles andere wichtiger als sich Gedanken über ihre 
geistige Entwicklung zu machen. Ihre Einfältigkeit ist bewundernswert. Ihre 
Erkenntnisschwäche ist bewundernswert. Ihr Unwissen ist bewundernswert. Ihr Unvermögen 
ist bewundernswert. Ihre Inkompetenz ist bewundernswert. Ihre Unfähigkeit ist 
bewundernswert. Ihr Versagen ist bewundernswert. Auch wenn man geistig unterentwickelten 
Menschen mitteilt, dass sie einer Holschuld unterliegen Ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren geht das bei einem Ohr hinein und bei dem anderen 
Ohr hinaus. Als ob ihr Denkapparat nicht dazu in der Lage ist, dass zu begreifen und die 
Wichtigkeit zu erkennen. Geistig unterentwickelte Menschen verhalten sich eben wie geistig 
unterentwickelte Menschen da sie ja auch geistig unterentwickelt sind. Comprende? 

Als alter Weltverbesserer, als Weltreformer, als Weltfriedensstifter, als Anstoßer der geistigen 
Entwicklung der Menschheit habe ich mir die schwierigsten Projekte ausgesucht die es zu 
bewältigen gibt. Klar ist, umso schwieriger ein Ziel ist, umso mehr Herausforderung ist es aber 
auch umso eine größeres Wachstumspotenzial trägt es in sich. Ich möchte natürlich alle meine 
Lebensziele erreichen und gebe wie immer 100 %. Ich werde vom lieben Gott unterstützt und 
es gibt auch einen Plan B. Den Plan B werden allerdings keine Menschen haben wollen, denn 
dann sind alle Menschen ausgerottet. Es liegt an den Menschen sich für den Weltfrieden 
einzusetzen oder nichts zu tun und ausgerottet zu werden. Ich kann mittlerweile den lieben 
Gott verstehen, dass er sehr angepisst auf die Menschheit ist. Ich habe mit ihm ja schon recht 
viel über dieses Thema gesprochen und er hat mir in aller Ausführlichkeit erzählt warum er zu 
diesem Entschluss gekommen ist. Comprende? 

Ich bin nur dem lieben Gott Rechenschaft schuldig, niemanden sonst. Ich bin keinem 
weltlichen Gericht Rechenschaft schuldig. Das wäre ja noch schöner. Ich ziehe mein Ding 
durch, keine Frage und keine Angst. Ich bin, der ich bin. Ich bin Gottes adoptierter Sohn und 
werde sein Nachfolger werden. So viel steht fest. Auch wenn Sie das überhaupt nicht glauben 
können, weil es ihr Vorstellungsvermögen völlig überlastet. Es ist aber wie es ist und wie es 
sein wird. Das hat der liebe Gott so entschieden und darauf hat niemand einen Einfluss. Ich 
bin die Stimme Gottes und seine Hände auf Erden. Geistig unterentwickelte Ungläubige 
sollten einfach ihren Mund halten von Angelegenheiten die sie überhaupt nicht verstehen 
können und sie deswegen auch nicht glauben können. Sie sollten endlich alle ihre geistigen 
Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren um ihr Denkvermögen zu erhöhen und ihren 
geistigen Horizont zu erweitern. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen sind Kleingeister die ihr geistiges Potenzial vergeuden 
anstatt es zu nutzen. Man kann sie auch als geistige Zwerge bezeichnen oder als 
Schwachköpfe, Vollidioten oder geistige Totalversager. Wenn Sie mir mitteilen wie Sie 
angesprochen werden möchten, als Schwachkopf, geistiger Zwerg, Vollidiot oder geistiger 
Totalversager dann werde ich Sie so anreden wie Sie es wünschen und es Ihnen entspricht. 
Sich darüber klar zu werden was man ist, empfinde ich als wichtig, damit man weiß wo man 
steht und zu welcher Gruppe man gehört. Wenn Sie allerdings annehmen ein Schwachkopf zu 
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sein, obwohl Sie ein völliger Vollidiot sind, dann haben Sie eine falsche Selbsteinschätzung 
die Sie möglicherweise durch eine ausgedehnte Selbstreflexion beheben können. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Menschen können mir gar nichts. Überhaupt nichts. Das liegt 
vielleicht oder relativ sicher an ihrer geistigen Unterentwicklung. Wer nicht im Stande ist zu 
erkennen, dass er geistig unterentwickelt ist, sollte sich in erster Linie, um sich selbst kümmern 
und alle seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren. Wer seine geistige 
Entwicklung nicht auf die Reihe bekommt tut mir sehr leid. Wie man es nicht erkennen kann, 
dass man einer Holschuld unterliegt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden 
und zu trainieren kann ich nicht wirklich nicht verstehen, da das ja ganz einfach ist zu 
verstehen. Allerdings kann ich mich nicht mehr so gut in geistig unterentwickelte Menschen 
hineindenken, da ich ja schon sehr lange Zeit geistig entwickelt bin und ich mich deswegen 
gar nicht mehr erinnern kann wie es ist geistig unterentwickelt zu sein. Comprende? 

Geistig unterentwickelte Ungläubige sind Witzfiguren und Lachnummern für mich. Wer es 
nicht auf die Reihe bekommt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu 
trainieren der sollte am besten seinen Mund erst aufmachen, wenn er seiner Holschuld 
nachgekommen ist und seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat. 
Sein Maul aufzureißen und dumme Sachen von sich zu geben sollte mir und anderen erspart 
bleiben. Ich denke, dass auch sie das verstehen können. Denn wenn nicht dann entwickeln sie 
gefälligst ihre geistigen Fähigkeiten damit sie das verstehen können. Ihre geistige 
Unterentwicklung ist eine ziemliche Zumutung für geistig entwickelte Menschen. Das können 
Sie mir glauben. Somit sind Sie eine Zumutung für mich und ich muss und werde mir mit 
Sicherheit nicht alles zumuten lassen. Das können Sie vergessen und sich abschminken. 
Comprende? 

Man kann niemanden dazu zwingen Vorteile zu haben. Wenn jemand geistig unterentwickelt 
sein will und unbedingt sein geistiges Potenzial vergeuden will, dann kann man nichts machen. 
Geistig unterentwickelte Menschen verhalten sich geistig unterentwickelt und sind geistig 
behindert sowie vieles mehr. 

Da ich schon wieder über sechzig Kurztexte geschrieben habe und ich auch gestern das Glück 
hatte einen guten Film auszuwählen, werde ich auch heute versuchen einen guten Film mir 
anzusehen. Daher beende ich jetzt die Kurztexte Vielschreiberei. 

Morgen werde ich schon wieder ein Jahr reifer oder älter. Die Zeit vergeht so schnell. Morgen 
bin ich schon 55 Jahre auf unserer Erde. Zum Glück bin ich wirklich geistig und körperlich 
sowie gesundheitlich fit und habe keine Probleme. Viele werden mit dem Alter geistig 
schwächer ich hingegen werde immer geistig fitter. Ich bin allerdings allermeist eine 
Ausnahmeerscheinung. Das hängt mit meinem Lebenswandel zusammen. Ich absolviere 
schon richtig lange Zeit die geistige Meisterschaft. Das ist ein Gehirntraining der Superlative. 
Es ist eine geistige Bereicherung. Es bringt geistige Mehrwerte. Die geistige Meisterschaft 
macht einen geistig fit. Sie sammelt Wissen und Erkenntnisse sowie Informationen an. Jeder 
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der es verabsäumt seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren ist 
ein geistiger Totalversager. Das kann man nicht schönreden. 

Mit einem vollen Enddarm ist es leicht scheißen. Zumindest wenn man nicht an Verstopfung 
leidet. Ich leide zum Glück nie an Verstopfung und kann mich auf meinen Darm verlassen. 
Der gibt was er nicht mehr braucht gerne her. Danach stellt sich immer ein gutes Gefühl ein 
und man/ich fühle mich dann immer erleichtert und wiege ein wenig weniger. 

Innerhalb weniger Wochen nach dem Kriegsbeginn im Jahre 1939 in Europa bildete der 
Council on Foreign Relations (Rat für auswärtige Beziehungen) in Zusammenarbeit mit dem 
US-AUSSENMINISTERIUM ein Gremium, das Pläne für den Krieg und den nachfolgenden 
Frieden schmiedete. Dieses "imperiale Beratergremium", "entwickelte eine imperialistische 
Vorstellung von den nationalen Interessen und Kriegszielen der Vereinigten Staaten", die 
einen bewussten Versuch zur Organisation und Kontrolle eines globalen Imperiums 
beinhalten. " Die grundlegende Idee lag darin, dass die Vereinigten Staaten, selbst mit der 
restlichen westlichen Hemisphäre als Quelle von Märkten und Rohstoffen, nicht autark waren, 
und daher, um eine weitere wirtschaftliche Depression zu verhindern, eine "Grand Area" 
(Großraum) benötigen, die aus fast der gesamten Welt bestand. Dieses Gremium erklärte, dass 
US-Politiker - während sie diese Kriegsziele im privaten formulierten - im öffentlichen 
Diskurs andere Kriegsziele formulieren müssten. Die "Formulierung einer Erklärung von 
Kriegszielen für Propagandazwecke", sagte das Beratergremium, "ist völlig verschieden von 
einer Formulierung, die die wirklichen nationalen Interessen definiert." Insbesondere sagte das 
Beratergremium: Wenn Kriegsziele erklärt werden, die sich nur mit dem angloamerikanischen 
Imperialismus zu befassen scheinen, werden sie den Menschen in der übrigen Welt wenig 
bieten und anfällig für Nazi-Gegenversprechen sein. ... Die Interessen anderer Völker sollten 
betont werden, nicht nur die von Europa, sondern auch die von Asien, Afrika und 
Lateinamerika. Das hätte eine bessere Propagandawirkung." 
Zeitsprung. Im April 2001 argumentierte ein Bericht im Auftrag des Counicl on Foreign 
Realations und des ehemaligen Außenminister James Baker, dass der Irak gestürzt werden 
müsse, damit Amerika dessen Öl kontrollieren könne. Obwohl dieser Bericht in den 
Mainstream-Medien einiger anderer Länder zitiert worden war, sollte die spätere Erörterung 
der Kriegsmotive in den amerikanischen Medien auf eine Weise ablaufen, als wäre dieser 
Bericht niemals erschienen. 

 
American Enterprise Institute 
Center for Security Policy. 
PNAC Project for the New American Century. 
 
Motto: Make the World safe for democracy. 
 
Wenn es um US-AUSSENPOLITIK geht, gibt es in den USA ein Problem: Ein großer Teil 
der Öffentlichkeit ist völlig desinteressiert und apathisch. Und dann gibt es 
Interessengruppen, die ihren Einfluss maximieren können, weil der Rest die Simpson guckt. 
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Zitate über Think Tanks: 

"Die Arbeit eines Think Tanks ist es, Problemen einen neuen Rahmen zu geben. - Alan Webber 
- 
 
"Umweltverschmutzer der Konzerne, ihre falschen Denkfabriken und politischen 
Speichellecker marginalisieren Umweltschützer gerne als Baumumarmer oder Radikale. Aber 
saubere Luft oder sauberes Wasser haben nichts Radikales. — Robert F. Kennedy, Jr. 
In Englisch: Corporate polluters, their phony think tanks and political toadies like to 
marginalize environmentalists as tree huggers, or radicals. But there is nothing radical about 
clean air or water. — Robert F. Kennedy, Jr. 

 
Conservative think tanks like the Heritage Foundation and Cato Institute have criticized Bush 
for his big increases in spending, which far exceed those of the Clinton era. 
— Jim Cooper 

Konservative Denkfabriken wie die Heritage Foundation und das Cato Institute haben Bush 
für seine starken Ausgabensteigerungen kritisiert, die weit über denen der Clinton-Ära liegen. 
— Jim Cooper 

The Leadership Training Institute of America is a cultural think tank providing training and 
opportunity in leadership development and cultural dynamics. — Michael Burgess 

Das Leadership Training Institute of America ist ein kultureller Think Tank, der Schulungen 
und Möglichkeiten zur Führungskräfteentwicklung und kulturellen Dynamik bietet. — 
Michael Burgess 

Republikaner nutzen Think Tanks, um viele ihrer Botschaften zu formulieren. Die Think 
Tanks sind das schlechteste und undisziplinierteste Beispiel für Kommunikation, das ich je 
gesehen habe. — Frank Luntz 

Republicans use think tanks to come up with a lot of their messages. 
The think tanks are the single worst, most undisciplined example of communication I've ever 
seen. — Frank Luntz 

The perpetrators of the actual bad stuff that does real and lasting harm to people, like leakage 
of industrial chemicals into water systems, seem to get not so much as a second glance; the 
bloviation from media pundits and think tanks creates false problems that waste time and 
energy debunking. Henry Rollins 

Die Täter der wirklich schlimmen Dinge, die den Menschen echten und dauerhaften Schaden 
zufügen, wie etwa das Austreten von Industriechemikalien in Wassersysteme, scheinen nicht 
einmal einen zweiten Blick zu erhaschen; Die Bloviation durch Medienexperten und 
Denkfabriken schafft falsche Probleme, die Zeit und Energie mit deren Entlarvung 
verschwenden. Henry Rollins 
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I think that there's been an unfortunate tendency for right wing think tanks to dominate these 
discussions. They often produce very shoddy studies and policy recommendations, which are 
nevertheless taken very seriously. 

— Juan Cole 

Ich denke, dass rechtsgerichtete Denkfabriken eine bedauerliche Tendenz haben, diese 
Diskussionen zu dominieren. Sie liefern oft sehr schlechte Studien und politische 
Empfehlungen, die dennoch sehr ernst genommen werden. – Juan Cole 

 
 But the thought leaders on talk radio and Fox do more than shape opinion. 

 
Backed by their own wing of the book-publishing industry and supported by think tanks that 
increasingly function as public-relations agencies, conservatives have built a whole alternative 
knowledge system, with its own facts, its own history, its own laws of economics. 

https://www.tagesschau.de/korrespondenten/sebastian-hesse-111.html 
---------------------- 

Von Sebastian Hesse, ARD Washington 

 
Schon ist in den USA von "Bribe-Gate" die Rede: ein Wortspiel aus "Watergate", der Mutter 
aller Polit-Skandale, und "Bribe" - zu Deutsch: Bestechung. Der Bestechlichkeitsvorwurf zielt 
auf Sippenhaft für die Bidens ab: Vater und Sohn. 

 
Joe Biden habe 2016 als Vize-Präsident das Auszahlen von Hilfsgeldern für die Ukraine an 
die Bedingung geknüpft hat, dass dort ein Staatsanwalt gefeuert wird. Weil dieser 
Staatsanwalt, Viktor Schokin, korrupt sei. Das Pikante dabei: Schokin hat auch gegen das 
ukrainische Energieunternehmen BURISMA ermittelt, in dessen Aufsichtsrat Bidens Sohn 
Hunter saß. 

#FAKTENFINDER01.10.2019 
Ukraine-SkandalIst Joe Biden korrupt? 

Republikaner spricht von Tonbandmitschnitten 

So weit, so seit Jahren kolportiert. Neu ist jedoch, was der republikanische Senator Chuck 
Grassley aus Iowa jetzt im Parlament behauptete: "Der ausländische Staatsbürger, der die 
Bidens bestochen haben soll, hat offenbar heimlich 17 Tonbandmitschnitte angefertigt", 
behauptet Grassley. Gemeint ist der Gründer von BURISMA, Mykola Zlochevsky. Die Quelle 
sei ein Undercover-FBI-Informant. "Mit diesen Mitschnitten hat er sich absichern wollen, falls 
die Bestechung auffliegen sollte", so Grassley. 
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Doch was exakt ist auf den mysteriösen Bändern zu hören, falls sie tatsächlich existieren? In 
einer Kongressanhörung wollte Senator Ted Cruz vom stellvertretenden FBI-Chef Paul 
Abbate wissen, ob der Bundespolizei diese 17 Mitschnitte vorliegen. "Zu laufenden 
Ermittlungen darf ich mich nicht äußern", so die Abfuhr. 

Der republikanische Abgeordnete James Comer aus Kentucky, der die Untersuchung auf 
Seiten des Repräsentantenhauses leitet, weiß offenbar mehr: "Auf zwei der Mitschnitte ist Joe 
Biden zu hören, auf den übrigen der damalige BURISMA-Manager Hunter Biden." Alle 
Gespräche hätten sich um die Bedingungen für die Bestechungsgelder gedreht: Beide Bidens 
sollen je fünf Millionen Dollar erhalten haben. 

 
Player: audioRechte US-Medien triumphieren: Die Geschichte um Hunter Bidens Laptop 
 
25.03.2022 
 
Sohn des US-Präsidenten Hunter Biden wird wieder zur Zielscheibe 

 
Trump: Biden ist "korruptester US-Präsident aller Zeiten" 

 
Donald Trump, derzeit mächtig unter Druck wegen der Anklage in der Dokumenten-Affäre, 
wittert seine Chance, von der eigenen Malaise abzulenken. Nach seiner Wiederwahl werde er 
einen echten Sonderermittler ernennen, so Trump vergangene Woche. Der soll dann gegen 
den "korruptesten US-Präsidenten aller Zeiten" ermitteln und gegen die gesamte "Biden-
Verbrechersippe". 
 
Während das republikanische Amerika gar nicht genug bekommen kann von "Bribe-Gate", 
ignoriert die Biden-freundliche, andere Hälfte das Thema. Joe Biden habe damals in 
Absprache mit anderen Nationen, auch der EU, gehandelt, als er auf die Absetzung des 
Staatsanwaltes drängte - eine konzertierte Aktion. Der Abgeordnete James Comer 
prognostiziert, dass sich diese Verteidigungslinie nicht mehr lange halten können wird: "Für 
Biden wird es immer härter, das zu erklären. Und auch die linken Medien werden irgendwann 
nachbohren, woher Biden das Geld hat." 

 
Beweise für millionenschweres Schmiergeld und entlarvende Bandmitschnitte will Comers 
Partei jetzt von einem parlamentarischen Untersuchungsausschuss ans Tageslicht bringen 
lassen. 

Veröffentlichung von Beweis für Joe Bidens Korruption 
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Es ist das erste Mal, dass ein Geldtransfer Licht auf die Korruption von Joe Biden wirft. 

Der Fall Hunter Biden/Ihor Kolomojskyj 

VERÖFFENTLICHT VON LZ ⋅ 8. FEBRUAR 2023 von Thierry Meyssan 
– http://www.voltairenet.org 

 
Bild: Von links nach rechts: David Archer und seine Frau, Joe Biden und sein Sohn Hunter 
spielen Golf. Quelle : Fox News 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


